

ABSTRAK

Dimas Pangestu : “Peranan Pemerintah Desa Terhadap Pemberdayaan Masyarakat Selama Pandemi di Desa Waluya”.

Pandemi Covid-19 menjadi prioritas masalah kesehatan No.1 di Indonesia sejak awal tahun 2020. Oleh karena itu Pemerintah Desa melakukan pendekatan kesehatan kepada masyarakat agar masyarakat di Desa Waluya dapat mengetahui bagaimana cara pencegahan selama pandemi, juga bagaimana cara Pemerintah Desa untuk menindak lanjuti kepada masyarakat selama pandemi mulai dari mengalokasikan dana Desa, mempetakan lokasi agar tidak terjadinya masyarakat yang bergerombol, pembagian masker, pembagian sembako dan pencegahan stunting kepada anak, pemakaman yang dilakukan secara protokol yang sudah dianjurkan dari awal pandemi hingga masa pemulihan pandemi.

Tujuan dari penelitian ini, yaitu untuk mengetahui peran Pemerintah Desa Waluya selama pandemi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan melakukan pencegahan yang menjadikan masyarakat terkapar covid-19. Proses pelaksanaan program dan strategi yang dilakukan untuk meningkatkan sosialisasi antara pemerintah desa dan masyarakat.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori pemberdayaan yaitu proses pelaksanaan pemberdayaan menurut Edi Suharto dan teori kesejahteraan sosial. Dalam teori ini pemberdayaan merupakan sebuah proses dan tujuan dalam meningkatkan kekuasaan masyarakat yang termasuk dalam kategori rentan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yang dimana metode ini ialah metode yang mendeskripsikan secara jelas mengenai gambaran, keadaan juga segala sesuatu yang ada dilapangan dan berdasar pada fakta yang ada. Menurut Koentjaningrat “Metode deskriptif kualitatif ialah penelitian yang memberikan gambaran secara cermat mengenai individu atau kelompok mengenai permasalahan pada keadaan tertentu dan gejala yang sedang terjadi”.

Hasil penelitian yang peneliti lakukan pada peran Pemerintah Desa Waluya ketika pandemi, peneliti menganalisis bahwa permasalahan yang dihadapi oleh Pemerintah Desa Waluya adalah sebagai berikut : Mengalokasikan dana Desa, pemakaman secara protokol kesehatan, sosialisasi dan edukasi mengenai covid-19 kepada masyarakat di Desa Waluya, penjegahan stunting. Permasalahan yang dihadapi oleh Pemerintah Desa Waluya dalam memberdayakan selama pandemi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat menggunakan strategi pendekatan kesehatan yang dilakukan untuk memberikan bimbingan kepada masyarakat agar masyarakat terkontrol dan menjalani hidup dengan nyaman selama pandemi ini.

Kata Kunci : *Peran, Pemberdayaan, Kesejahteraan, Sosialisasi, Covid-19.*